



QUATRE ANS APRÈS, LE SOUTIEN DE L'ÉTAT TOUJOURS INSUFFISANT

4 décembre 2023

Quatre ans après le lancement du plan gouvernemental « L'État plus fort en Seine-Saint-Denis », les députés Christine Decodts (LREM) et Stéphane Peu (PC) ont présenté jeudi 30 novembre un **rapport d'information** sur le suivi de ces mesures. Le verdict est sans appel : l'État reste défaillant dans le département le plus pauvre de France.

Source : **La Gazette des Communes** - 1er décembre 2023

École, santé, police... un nouveau rapport parlementaire dénonce les défaillances de l'État en Seine-Saint-Denis- **Le Parisien édition Seine-Saint-Denis** - 30 novembre 2023

L'État maltraite la Seine-Saint-Denis, deux députés crient à l'aide - **Médiapart** - 3 décembre 2023

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Actualités de la politique de la ville en Seine-Saint-Denis](#) >
- **Adresse de cet article** :
<https://www.professionbanlieue.org/Quatre-ans-apres-le-soutien-de-l-Etat-toujours-insuffisant>